3					W.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	ě.		•	*	# #	*	97	(H)		25/05/2023	LEGISLATIVO
*		¥	¥	÷	¥		4				

## Diputado Hamlet García critica a ministro Alberto Pérez Dayán por sus declaraciones

El diputado de Morena, Hamlet García Almaguer, criticó al ministro de la Suprema Corte de Justicia, Alberto Pérez Dayán, quien advirtió que el máximo tribunal se va a mantener firme para defender a la Constitución. García Almaguer afirmó que "la declaración que hizo el ministro Pérez Dayán sobre terminar con su encargo y vender tamales, pues la verdad es que no nos causó risa, desde Morena agradecemos y reconocemos el esfuerzo y la labor de las miles de familias que salen adelante en el comercio en nuestro país, es una labor tan digna como la que él desempeña como ministro de la Suprema Corte, aunque arribó de manera inconstitucional.

Diputado Hamlet García Almaguer critica a ministro.mp3 - Google Drive